

Medienmitteilung

Aargau Verkehr AG (AVA)

26. Oktober 2023

Störungen bei der Inbetriebnahme des neuen Bahnhofs Oberkulm beeinflussen den WSB-Betrieb

Seit dem 24. Oktober 2023 bedienen die Züge der Wynental- und Suhrentalbahn (WSB) den neuen Bahnhof Oberkulm. Leider verlief der Start nicht reibungslos, da unerwartete technische Störungen in den ersten beiden Betriebstagen zu Verspätungen und Zugsausfällen führten. Mittlerweile konnte der Bahnbetrieb stabilisiert werden, eine vollständige Normalisierung wird gegen Ende der Woche erwartet.

Mit der Einführung des neuen, zentralen und barrierefreien Bahnhofs in Oberkulm wurden der bisherige Bahnhof Oberkulm sowie die Haltestelle Oberkulm Post ersetzt. Trotz der Freude über diesen wichtigen Schritt kam es zu technischen Problemen, die den Bahnverkehr der WSB beeinträchtigen. Die Störungen an den Bahnanlagen verursachten Verspätungen, Zugsausfälle und erforderten am ersten Betriebstag einen vorübergehenden Streckenunterbruch mit Ersatzverkehr.

Durch technische Anpassungen konnten die Anlagen erheblich zuverlässiger gemacht werden, was zu einer Reduzierung der Beeinträchtigungen im Bahnverkehr geführt hat. Wir erwarten, dass die volle Normalisierung und damit die üblichen hohen Pünktlichkeitswerte der WSB bis zum kommenden Wochenende erreicht werden.

In der Zwischenzeit bitten wir unsere Fahrgäste aufgrund möglicher Verspätungen mehr Reisezeit einzuplanen und entschuldigen uns für die entstandenen Unannehmlichkeiten.

Weitere Auskünfte

Michael Briner Kommunikationsverantwortlicher

Aargau Verkehr AG (AVA) Hintere Bahnhofstrasse 85 5000 Aarau

E-Mail michael.briner@aargauverkehr.ch

Telefon 062 832 83 05 Web aargauverkehr.ch